

**TOP 3: Einführung eines landesweit einheitlichen  
Kompetenzfeststellungsverfahrens**

- Ministerium für Bildung -

**Beschluss:**

Der Ministerrat nimmt die Ministerratsinformation des Ministeriums für Bildung zur Kenntnis.

**Erläuterungen:**

Die Einführung eines landesweit einheitlichen Kompetenzfeststellungsverfahrens ist in der mit den Partnern des Ovalen Tisches beschlossenen Fortschreibung der Rahmenvereinbarung zur Berufswahlvorbereitung und Studienorientierung vom 20. November 2015 sowie der Landesstrategie zur Fachkräftesicherung verankert. Auf länderübergreifender Ebene folgte im Jahr 2016 die Verortung in der mit dem Bundesministerium für Bildung und Forschung sowie dem Bundesministerium für Arbeit und Soziales geschlossenen Bund-Länder-Vereinbarung.